



Atasi Dampak Perubahan Iklim Bukan dengan Debat

DANUREJAN -- Dampak perubahan lingkungan dan iklim tidak lagi dipandang semata-mata sebagai persoalan lingkungan hidup, namun juga sangat terkait dengan strategi pembangunan yang berkelanjutan.

“Diperlukan rencana aksi pembangunan akomodatif agar berbagai ancaman perubahan lingkungan tidak mempengaruhi stabilitas ekonomi, sosial, dan politik negara, regional serta global,” ujar Wakil Walikota Jogja, H Haryadi Suyuti, saat membuka workshop tentang perubahan iklim, Kamis, (5/5), di hotel Melia Purosani Jogja.

Usaha-usaha memperbaiki lingkungan perkotaan telah dilaksanakan secara sungguh-sungguh oleh seluruh stakeholder kota dalam beberapa tahun terakhir ini. Upaya nyata ini juga telah mendapatkan perhatian dan dukungan dari semua pihak termasuk dunia internasional.

Direktur Bank Dunia Indonesia, Stefan Koeberle, menyampaikan terima kasihnya kepada Walikota Jogja H Herry Zudianto yang dinilai telah membangun relasi yang baik dengan Bank Dunia, BAPPENAS, BNPB, untuk memolopori inisiatif kota yang berketahanan iklim di Jogja.

“Sebagai Kota Pendidikan dan Kota Budaya, Jogja kembali menunjukkan kualitasnya dengan mengadakan sebuah aksi nyata dan terfokus untuk beradaptasi dengan perubahan iklim,” ungkapnya.

Menurut Stefan, takala yang lain sibuk berdebat tentang perubahan iklim, Jogja telah menunjukkan inisiatif yang sangat baik, yakni menggerakkan stakeholder seperti pemerintah, aktivis lokal, pengusaha, akademisi untuk melakukan aksi nyata untuk iklim.

“Pilihan program yang konkret seperti gerakan tiga M, ruang terbuka hijau di tengah padatnya penghuni, perbaikan saluran air hujan, dan perbaikan kualitas air tanah, bukan saja sebuah aksi yang bijaksana tetapi juga telah menjadi sebuah gerakan masyarakat,” kata Stefan.

Bank Dunia akan terus memberikan dukungan untuk pembangunan kota melalui investasi tingkat kota dan juga melalui PNPM Perkotaan. Workshop berlangsung dua hari berakhir, Jumat (6/5) hari ini. (5-6 Mei). Adapun para pembicara antara lain Iwan Gunawan PhD dari Kantor Bank Dunia Jakarta, Kelompok Kerja Sinergy, Danang Soebagiono dari Pemerintah Kota Jogja serta Pecinta Tanah Air. (fr)



ISTIMEWA

BUKA WORKSHOP -- Wakil Walikota Jogja H Haryadi Suyuti memukul gong menandai dibukannya workshop tentang perubahan iklim, Kamis, (5/5) di Hotel Melia Purosani Jogja.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			
3. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 27 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005